

Proviene de la fundación Transplant Services Foundation vinculada al Clínico de Barcelona

Rafael Gotsens nuevo gerente del Hospital

JORDI PURTÍ

Rafael Gotsens es desde el 3 de este mes de diciembre el nuevo gerente del Hospital de Sant Celoni. Es un barcelonés de 48 años que en los últimos cuatro años ha ejercido de gerente en Transplant Services Foundation (TSF) del Hospital Clínico de Barcelona. Una fundación sin ánimo de lucro y con finalidades científicas, dedicada a la extracción y distribución de órganos y tejidos. Es licenciado en medicina y cirugía general y también es traumatólogo. Para Gotsens dirigir el Hospital de Sant Celoni es un reto porque se trata de un centro sanitario que en el sector de la medicina está bien considerado "dar servicio a una población próxima a los 100.000 habitantes de todo el Baix Montseny no es poca cosa y por lo tanto es un trabajo muy interesante", ha manifestado el nuevo gerente. Uno de los retos más importantes que ya tiene sobre la mesa de su despacho son las nuevas especialidades que se van incorpo-



Rafael Gotsens es desde el 3 de este mes de diciembre el nuevo gerente del Hospital de Sant Celoni.

rando al Hospital y, sobre todo, la construcción del nuevo, todavía sin acabar de definir en qué lugar se levantará. El nuevo gerente tiene un amplio currículum profesional desde sus inicios en el Hospital Sant Jaume y Santa Magdalena, de Mataró. También ha pasado por los hospitales del Valle Hebrón y Sant Pau. Desde 1991 estaba en el Clínico donde se responsabilizó de la gestión del área qui-

rúrgica y fue gerente de recursos de quirófano y farmacia. Ha hecho masters en gerencia hospitalaria, administración (Universidad de Minnesota) y dirección general (IESE).

Por otra parte, el Hospital de Sant Celoni acaba de hacer pública la memoria correspondiente al año 2006 "el año de las oportunidades y los retos". En este sentido se modificó el convenio de colaboración pa-

ra la mejora de la calidad de la red sanitaria del municipio, explicitándose que el Departament de Salut, a través del Servei Català de la Salut, promoverá la ampliación y la remodelación del Centro de Atención Primaria en Sant Celoni y la construcción de un nuevo hospital.

Según se especifica en la memoria, el escenario de futuro tiene ante sí un reto basado en cinco líneas estratégicas: conseguir todo el espacio asistencial disponible, continuar desarrollando servicios, seguir invirtiendo en tecnología, empezar a desarrollar un Plan de calidad según el modelo europeo de calidad (EFQM) y abrir las puertas y continuar desarrollando alianzas estratégicas para aportar mejoras a los profesionales y a los usuarios.

Algunas de las cifras interesantes del año 2006 son las 850 intervenciones quirúrgicas con ingreso, las 1.102 de cirugía mayor ambulatoria (CMA) y las 854 de cirugía menor (locales). Asimismo, 33.966 personas fueron atendidas en urgencias de las cuales 1.477 fueron ingresadas y 748 trasladadas.

LA ROCA

El PSC de La Roca denuncia graves problemas de seguridad a causa del asfaltado de calles

Las obras han obligado a modificar el trayecto del autobús en La Torreta

RAQUEL PÉREZ

La oposición de La Roca del Vallès afirma que las obras de asfaltado de varias calles de la Torreta y del centro del pueblo, realizadas durante estas últimas semanas, se han llevado a cabo tarde y mal. En concreto, según explica el regidor **Carles Fernández**, las obras estaban aprobadas antes de las elecciones y planificadas para el pasado mes de

julio. "El reasfaltado se ha realizado cuatro meses tarde y mal, con muchos problemas de seguridad y de coordinación con el transporte escolar," afirma Fernández.

A causa de las obras, estas semanas se ha modificado el trazado y las paradas de autobús escolar en La Torreta. Sin embargo, según explica la oposición, el ayuntamiento no ha informado ni a la empresa de transporte ni a los padres. Los cambios, además,

han provocado la indignación de muchos padres y madres, ya que para acceder a la parada alternativa se tiene que cruzar la calle Costa Brava, una vía con mucho tráfico que comporta peligro para los niños pequeños.

Por otro lado, el PSC también denuncia que el proyecto de reurbanización de Sant Carles está pendiente desde hace cinco meses. Según explica la oposición, a principios de este año la Diputa-

ción de Barcelona aprobó una subvención de 116.000 para la reurbanización integral del sector de Sant Carles, que forma parte de cuatro municipios (La Roca, Llinars del Vallès, Dosrius y Argenteona), y el pasado 22 de noviembre aprobó el convenio correspondiente.

Fernández afirma que en cinco meses el ayuntamiento no ha realizado ninguna gestión para iniciar el concurso de adjudicación de la redacción de proyecto, "que ahora ya podría estar adjudicado al haber aprobado el convenio". El regidor, además, explica que durante todo este tiempo le ha pedido al alcalde que "gobierne y tome decisiones como la de iniciar este proyecto para no poner en peligro una subvención que costó mucho conseguir".